

Les Restos du coeur changent de quartier

14/11/2014 05:34



Une cinquantaine de personnes ont participé au déménagement, mercredi.

Une cinquantaine de bénévoles ont déménagé l'antenne locale située depuis dix-sept ans rue des Baignettes, dans l'ancien abattoir.

Ce déménagement a nécessité une cinquantaine de bénévoles, auxquels nous avons associé le transporteur argentonnois Gilles Guillemet qui a mis gracieusement à notre disposition deux camions et deux employés, indique Lionel Lalevée. Le responsable de l'antenne locale des Restos du cœur évalue ce déménagement à plus de 50 m³, entre denrées alimentaires et matériels divers.

« La municipalité a jugé que ce changement de local apportera plus de sécurité aux bénévoles et aux bénéficiaires, grâce au parking qui permettra une approche plus sûre. Quant au local en lui-même, les conditions de stockage y sont meilleures et il est de plain-pied », précise Vincent Millan. Le maire d'Argenton profite de l'occasion pour souligner que c'est bien la municipalité qui met ce local de la rue de l'Abattoir à disposition, puisque la communauté de communes a laissé à la commune la partie dont elle était propriétaire. L'antenne argentonnoise des Restos du cœur accueille des bénéficiaires de tout le canton, mais aussi des secteurs d'Éguzon, de Saint-Gaultier et de Saint-Benoît-du-Sault, pour un total de 44.200 repas en hiver, répartis entre 566 personnes, représentant 237 familles.